

Tokoh Agama Sukajaya KH. Fatih Dukung TNI-Polri Tindak Tegas Penyebar Hoax

EXPOSEMEDIA, BOGOR — Upaya-upaya untuk merongrong kehidupan berbangsa dan bernegara harus disikapi dengan bijak agar bangsa ini terhindar dari perpecahan bangsa. Dalam hal ini TNI dan Polri yang telah bekerja menjaga Kamtibmas harus senantiasa didukung.



Tokoh Agama di Desa Sukajaya Kabupaten Bogor, KH. Fatih

Demikian dikatakan salah seorang tokoh Agama di Desa Sukajaya Kabupaten Bogor, KH. Fatih.

Kiai yang terkenal dengan karismatiknysa tersebut juga memberi dukungan kepada TNI dan Polri agar bertindak tegas kepada pelaku

pelaku yang ingin memecah belah bangsa serta yang senantiasa menyampaikan ujaran kebencian di hadapan publik.

"Meminta Polri bertindak tegas dan jangan ragu terhadap siapapun yang melakukan aksi kekerasan atau melanggar hukum, NKRI harga mati. Salam kebangsaan," tegas KH. Fatih dalam conference press yang disampaikan ke media, Sabtu (26/12).

Pernyataan tersebut keluar sebagai sebagai reaksi dalam menyikapi situasi dan kondisi bangsa yang sedang dilanda banyak ujaran kebencian, berita bohong, beserta intoleransi oleh pihak-pihak yang ingin memecah belah bangsa akhir-akhir ini.

Di kesempatan yang sama, mendukung pernyataan KH. Fatih pernyataan sikap juga keluar dari jajaran aparat Desa Sukajaya. Mereka kompak menolak segala

bentuk paham-paham yang berseberangan dengan ideologi negara, intoleran, ujaran kebencian serta penyebaran berita bohong (hoax), karena dapat memecah belah persatuan dan kesatuan sesama anak bangsa.

"Mendukung aparat TNI dan Polri dalam menjaga Kamtibmas di Negara ini dari kelompok-kelompok yang ingin merongrong NKRI, serta meminta Polri untuk bisa bertindak tegas kepada kelompok-kelompok radikal atau mereka yang sering melakukan kekerasan dan pelanggaran hukum," kata dia.

Diakhir, segenap aparat Desa Sukajaya tersebut juga menghimbau dan mengajak masyarakat agar bersatu dan bergandengan tangan dalam menjaga NKRI, menciptakan situasi Kamtibmas, serta selalu jauh dari upaya memecah belah bangsa. (red/adv)



Dok: Polisi Tangkap Pelaku Penyebar Hoax (Berita Palsu)